
Compte-rendu conseil d’école du mardi 22 mai 2018 

Etaient présents : 
- Mme Long, enseignante 
- Mme Pattyn, directrice 
- Mme Monmayrant, enseignante 
- Mme Fabre, enseignante 
- Mme Leru, parent élu FCPE 
- M.Laprie, parent élu Les enfants d’abord 

- Mme Dal, parent élu Les enfants d’abord 
- M, Mouzat, parent élu Les enfants d’abord 
- Mme Périta, adjointe aux affaires scolaires 
- M.El Guedarri, coordinateur mairie enfance et 
jeunesse 
- M. Mathieu, directeur adjoint ALAE 
 

Etaient excusé : 
- M. Ortala, IEN 
- Mme Choppin, enseignante 
- Mme Ynglada, enseignante 
- Mme Vabre, enseignante 
 - M.Raysseguier, maire  
 

 
 

 
I. Sécurité 

 

Un exercice incendie a eu lieu le 16 février en présence d’un pompier, il s’est déroulé sans incident. Un autre 
exercice ‘surprise’ aura lieu début juin. 

L’exercice PPMS/confinement a eu lieu le lundi 9 mars. Les classes se sont rendues dans les lieux de 
confinement sans difficulté, ainsi que les adultes présents dans les locaux de l’école. La liste des points à 
revoir au niveau de l’intrusion a été établie avec M.Dages et M.Füster. 

Le bouton d’ouverture de la porte extérieure a été relevé, ce qui ne permet plus aux enfants d’ouvrir la porte 
seuls. 

Au niveau du parking, le propriétaire du terrain est revenu sur son accord de vente, il propose à la mairie 
une convention d’occupation pour 10 ans pour la somme de 25000 euros, ce que refuse la mairie (la 
convention pouvant être interrompue à tout moment). Les discussions continuent donc entre la mairie et le 
propriétaire du terrain, en parallèle la procédure d’expropriation se poursuit. 

La zone bleue et les horaires décalés entre les 2 écoles ont tout de même permis une meilleure circulation 
au niveau du parking. Il reste le problème du mercredi midi, où il y a beaucoup plus de parents. 

Les enseignantes soulignent aussi le problème de la barrière, lourde et difficile à manœuvrer. Mme Périta 
demandera aux services techniques si on peut améliorer sa manipulation. 

 

II. Projets pédagogiques periodes 4 et 5 
 

1. Sécurité routière et risques domestiques 
 

L’intervention a eu lieu les 3, 5 et 6 avril pour tous les élèves de la maternelle et les CP qui sont venus sur 2 
jours. 
L’intervention sur piste a été effectuée par M.Quaneaux qui fait évoluer les exercices en s’adaptant aux 
élèves, les CP de cette année ont donc bénéficié d’une 3ème intervention.  
Pour la 1ère fois, l’intervention théorique portait sur les risques domestiques. 
 



Notre souhait serait de reconduire l’opération l’année prochaine, en alternant la prévention des risques 
domestiques et prévention routière. La MAE réduit ses budgets d’intervention, nous ne sommes donc pas 
sûres de pouvoir en bénéficier une nouvelle fois. 
Le coût de l’intervention pour les classes de la maternelle sur 2 jours est de  800 euros HT. L’achat du parcours 
est de 3000euros HT. Il semblerait opportun d’étudier l’achat du matériel au niveau de la communauté de 
communes. Mme PATTYN a transmis les informations à M El Guedari. 

 
Comme chaque année, nous avons commencé un cycle vélo en EPS. Cette année, les ateliers se déroulent 
sur 2 matinées le lundi pour les plus grands et le vendredi pour les plus petits, par contre, nous avons peu 
de parents volontaires pour nous aider à encadrer. L’année prochaine, nous essaierons de placer la séance 
de vélos des plus petits le mercredi : il y a plus de parents disponibles. 

 
2. Correspondance scolaire 

 
La classe de Mme Long a rendu visite à ses correspondants à Saint Alban le 3 mai, et nous accueillerons les 
élèves de Saint Alban le 14 juin pour une journée ‘sport et jeux de société’. 

3. Visite aux abattoirs 
 

Toutes les classes iront au musée des Abattoirs. Les classes de GS et MS/GS ont visité le musée avec leur 
enseignante et ont participé à un atelier. 

Pour les classes de PS et PS/MS, nous avons fait intervenir l’association Enfance toute culture qui propose 
une activité ‘1ers pas au musée’. Une intervenante est venue dans chaque classe présenter l’artiste et ses 
œuvres et a proposé un atelier plastique aux enfants. Puis, elle accueillera les classes pour une visite de 
l’exposition et un autre atelier au musée des Abattoirs. Le coût de cette intervention est de 1003 euros, 
financé par le budget culturel alloué par la marie. 

Le coût du bus pour cette sortie est de 970 euros pour les 6 classes, financé également par la mairie.  

L’équipe enseignante a décidé de postuler à nouveau pour l’opération ‘L’arts en boîte’ (prêts d’œuvres du 
musée des abattoirs) et de reconduire l’intervention de l’association Enfance toute culture. 
 

4.  Bal Occitan 
 

Le bal occitan aura lieu le 1er juin. Nous avons choisi de le faire à l’école pour des raisons de simplicité et de 
repères pour les enfants. 

La lassitude des parents d’élèves sur la reconduction d’année en année a été évoquée. Les enseignantes 
mettent en avant le côté pédagogique de l’apprentissage des danses et les échanges entre les enfants. Si les 
parents ne souhaitent pas la reconduction du bal sous sa forme actuelle, les enseignantes l’organiseront en 
interne. Les parents souhaitent un moment convivial à la fin du bal, cette année on demandera aux parents 
d’amener des jus de fruits et les associations réfléchiront à l’organisation d’un repas partagé après le bal 
l’année prochaine. 

 

5. Cinéma 
 

Toutes les classes iront au cinéma le vendredi 15 juin voir «Monsieur bout de bois» 
L’équipe enseignante s’interroge sur la possibilité de bénéficier de projections cinématographiques dans la 
salle de cinéma sans adhérer au programme ‘Ecole au cinéma’ qui limite le choix des films et impose 3 
séances dans l’année. Son souhait serait de bénéficier de  2 séances de cinéma et d’un spectacle vivant. 



 
6. Sortie et exposition à la médiathèque 

 

Pour clôturer l’année, toutes classes se rendront à la médiathèque pour clôturer le voyage lecture et 
présenter leur travail autour du réseau d’albums. 

Ce travail sera présenté dans la salle d’exposition, ainsi que d’autres travaux réalisés en classe autour de la 
sortie au musée des Abattoirs et du projet Arts en boîte. Le vernissage de l’exposition aura lieu le 29 juin à 
16h30. 

 

7. Projet jardin et élevages. 
 

La classe de PS et la classe de PS/MS de Mme Vabre ont travaillé toute l’année autour du jardin. Elles ont 
semé et planté des fleurs au centre du jardin pédagogique. Les enfants dégustent en ce moment des fèves, 
petits pois…L’école a bénéficié d’un don de graines de la jardinerie Solignac. 

Les enseignantes souhaitent rencontrer les employés municipaux chargés des espaces verts afin de préserver 
leurs espaces de culture. 

Les classes de PS et PS/MS  ont mis en place des élevages d’escargots qu’elles ont suivis tout au long de 
l’année, un élevage de papillon en cette fin d’année scolaire. 

 

8. Concert pédagogique à la halle aux grains 
 

Les enseignantes remercient les parents de leur retour positif concernant le concert pédagogique à la halle 
aux grains. 
 

III. Rentrée 2018 
 

Rythmes scolaires 

Suite à la discussion du 2ème conseil d’école, l’organisation de la semaine scolaire semble convenir à la mairie 
et à l’équipe enseignante. Il n’y a pas eu de discussion engagée avec les associations de parents. Il n’y aura 
pas de modification des rythmes pour la rentrée 2018. 

Effectifs 

62 élèves passent au CP. Il reste 46 GS et 50 MS.  

A ce jour, 48 PS sont inscrits, 4 GS sont en attente d’inscription. 

On peut penser que l’effectif sera d’environ 150 enfants à la rentrée 2018. 

Equipe enseignante et ATSEM 

L’équipe enseignante sera stable l’an prochain : 

- Mme Vabre travaillera à mi-temps, 
- Mme Choppin travaillera à ¾ temps 
- Mme Fabre à ¾ temps. 

 



Mme Périta confirme la volonté municipale de maintenir 6 postes d’ATSEMs malgré la baisse des budgets. 
L’équipe enseignante l’en remercie. Elle annonce que les tarifs de restauration scolaire qui étaient stables 
depuis plusieurs années risquent d’augmenter. 

 

Accueil des nouveaux élèves 

Les enfants de la crèche seront accueillis le 21 et 22 juin à l’école. 

Les autres enfants seront accueillis avec leurs parents sur des temps de classe de 9h à 10h les 12, 13 et 20 
juin pour les parents qui le souhaitent. Chaque famille recevra dans les prochains jours un courrier. 

Une réunion d’accueil et visite de l’école aura lieu le jeudi 28 juin pour tous les futurs nouveaux élèves (PS 
et autres). 

Les parents des futurs PS ont rempli un questionnaire à l’inscription concernant la rentrée échelonnée, il y a 
suffisamment d’enfants qui ont la possibilité de ne rentrer à l’école que le mardi 4 septembre. Une demande 
de rentrée échelonnée sera faite fin juin à l’IEN. 

Le dispositif animateurs présents dans les classes de PS le jour de la rentrée est reconduit par la mairie. Il a 
permis un meilleur accueil des PS et est bénéfique aussi bien côté enseignant que côté animateurs. 

 
Fin du conseil d’école à 18h40 


